



RAPPORT ANNUEL DU DICASTÈRE TI (TECHNOLOGIE DE L'INFORMATION)

Site internet

Durant le premier semestre 2015, le projet de migration du serveur s'est retrouvé au premier plan des préoccupations. Avec le changement vers un serveur plus performant, les difficultés d'accès rencontrées l'an dernier lors de la consultation du site durant les tournois de la FSE devaient disparaître. Grâce à l'engagement important de tous les collaborateurs concernés par ce projet (Andreas Umbach, Wolfgang Schott, Jonas Wyss, Maurice Gisler), sous la direction de Catherine Thürig, le changement de serveur a pu se réaliser juste à temps en vue du CSI.

Avec le changement opéré sur Symfony2 Frameworks du RSC (Result Submission Center) vers la version la plus récente, les lacunes en matière de sécurité ont été supprimées. Nous avons maintenant à notre disposition une version LTS (Long Term Support), qui comprend les mises à jour à long terme et les patches de sécurité, et permet davantage de possibilités de développement.

Les adaptations / améliorations suivantes ont été réalisées concernant le site internet:

- Liste de classement: le nouveau règlement pour la LC a été mis en oeuvre
- Liste d'attente: dans les indications sur le joueur toutes les parties répertoriées pour la liste d'attente sont dorénavant visibles (ne fonctionne que pour les parties depuis le changement de la LC sur la plateforme en ligne, auparavant les parties n'étaient pas enregistrées).
- Requête sur les membres: le code de licence apparaît sur la liste des résultats des membres.
- Bernard Bovigny a retravaillé certaines pages en français du site internet. Danke vielmal!

RSE

Comptes rendus détaillés sur tous les tournois importants, articles sur les succès de nos sportifs d'élite, juniors et seniors, interviews, analyses de parties et diffusion des principaux thèmes concernant la Fédération: tout cela contribue à forger le succès de la RSE. Grâce à l'engagement total de Markus Angst, les 8 éditions ont pu être publiées à la grande satisfaction de tous. D'autres thèmes importants ont complété l'offre déjà très large du sport échecs: échecs par correspondance, problèmes d'échecs, études.



Facebook

Durant l'année échiquéenne 2015, Julian Schäfer a également commenté les événements nationaux et internationaux pour la communauté des amis Facebook. Avec près de 100 contributions, il est toujours à la pointe de l'actualité et proche du milieu des échecs. En plus du CSI et du CSE, les victoires de Yannick Pelletier contre Hikaru Nakamura et Magnus Carlsen ont connu un franc succès avec plus de 1000 clics. Les comptes rendus sur l'engagement des joueurs de la relève partout dans le monde ont également été suivis avec un grand intérêt.

Merci beaucoup

Je voudrais remercier ici de tout coeur Catherine Thürig pour son activité de longue date au CC et comme prédécesseur au dicastère TI. J'ai pu compter sur une équipe extrêmement expérimentée et très motivée.

J'adresse également un grand merci à tous les fonctionnaires pour leur engagement infatigable et leur soutien dynamique.

Jana Ramseier / mars 2016